

## Pensée pour aujourd'hui



© Ingo Lauer, Flickr.com / Libre de droits

**L'olivier de l'espoir : Lors d'une promenade en forêt, nous avons découvert un petit plant d'olivier abandonné là, plutôt en piteux état.**

Il était complètement sec, mais comme il avait encore ses racines, nous l'avons emporté avec l'intention de lui redonner les chances d'une nouvelle vie.

Nous l'avons d'abord planté dans un pot tout en l'arrosant régulièrement puis, l'été venu, nous l'avons mis en pleine terre, en l'assurant de nos meilleurs soins. Malheureusement, au bout d'une année, il n'avait toujours pas repris vie, à notre grand désarroi.

Nous nous en sommes alors désintéressés puisqu'il n'y avait plus rien à faire.

Au sortir de l'hiver cependant, je ne pus me retenir de pousser un cri en parcourant le jardin : des pousses sortaient le long du tronc et de jolies feuilles couleur vert olive croissaient parmi les branches sèches.

Quelle surprise et quelle joie.

L'histoire de ce petit arbre nous engage à ne jamais désespérer.

Même lorsque tout nous accable et semble irrémédiablement perdu, l'espoir est toujours encore permis. L'éventualité d'une vie renouvelée perdure malgré tout.

Un verset, dans la parole de Dieu, nous encourage à ne pas perdre espoir mais à lever nos yeux vers le Seigneur et à nous réjouir en lui, notre espérance.

« Toutefois, je veux me réjouir en l'Eternel, Je veux me réjouir dans le Dieu de mon salut. L'Eternel, le Seigneur, est ma force. » Habakuk 3 : 18-19

### **Auteur**

Major Doris Droz

### **Publié le**

17.5.2017